



7月14日(水)横須賀市庁舎にて、上地克明市長に面談し、新年度のご挨拶をさせていただきました。この日は永妻副市長も同席してくださいました。国際ソロプチミスト横須賀の活動のご報告と今後についてお話しをさせていただきました。



白い壁に素敵な柄のタペストリーで市長室が明るくなりました

横須賀のアピールを積極的に行い、若い世代にも魅力的な街づくりを。。。子育て世代には手厚い支援を希望しています。

### 表敬訪問



木でできた太陽と周りの芸術的風景



コロナ禍で活動が狭められ、歳入活動もままならない中、帯バッグの制作販売で得た収益金を、子ども食堂に寄付する事を、かながわ信用金庫、平松理事長にお伝えいたしました。大変にご賛同頂き、その輪を広げる事をお約束して参りました。



後ろの絵は子ども達が描いてくれました♡  
お部屋が明るくなって楽しくお食事できますネ

### 子ども食堂

## よこすかなかながや

7月10日(土)横須賀市市上にある子ども食堂”なかながや” この日は歳入委員会が製作した帯バッグの収益金30万円を竹内会長から代表の和田さんにお届けいたしました。



7月お誕生日、2名になりました！  
楽しそうな林会員と町田会員